

Témoignages de joueurs

Je n'accepte pas

Par [Lerad](#) Posté le 7/10/2022 à 23:46

Bonjour à tous

J'ai 23 ans et j'ai commencé les jeux d'argent en août 2021 et j'ai perdu environ 7000 € j'ai commencer par le casino terrestre et j'ai fini sur le casino en ligne et ça fait 1 ans que j'arrête pas de me mentir en me disant que je ne suis pas accro au jeux cependant j'ai toujours eu de la lucidité c'est ce qui m'a amené sur ce forum en lisant vos témoignages je me suis rendu compte à quel point les jeux pouvais avoir prise sur nous mêmes j'ai donc aujourd'hui décidé de me faire interdir des Casinos terrestres et j'ai demander à supprimer et bloquer tout les compte de jeux en ligne

Ceci dit j'ai peur que le mois prochain (le jour de paye) je replonge mais je crois en moi et j'ai honte de moi même j'ose pas à en parler à ma femme j'ai eu un enfant y'a peu de temps il est grand temps que je me ressaisisse je pense que ma meilleure des solutions c'est de reprendre ma religion c'est que qui me permettrai de ne pas replonger sûrement après tout j'ai réussi à arrêté le cannabis il a 3 ans après tout j'ai réussi à arrêté la cigarette il y'a 2 ans maintenant à nous 2 les jeux d'argent je t'aurai.

Pour ceux qui comme moi sont jeune et sont addictif au jeux d'argent il est grand temps d'avancer dans nos vie dans nos projets les sommes d'argent jouer sont conséquents il faut trouver ça motivation et franchement c'est dur d'y croire mais c'est la triste réalité qui viens taper à notre porte

Y'a un truc sur le lequel je suis d'accord avec le modérateur c'est que arrêter de jouer ne veut pas dire qu'on est plus acro par ce que c'est vrai que ça m'est arriver de ne pas jouer pendant plusieurs semaine mais ça ne veut rien dire donc c'est pour cela que je vais tout mettre en œuvre pour m'en sortir

Bon courage à nous

Et bravo a ceux qui ce batte chaque jour pour ne pas jouer